

**EDOMEX, PRIMERA ENTIDAD**

# Comienza la bancarización de las pensiones para el bienestar

ISRAEL DÁVILA Y SILVIA CHÁVEZ  
CORRESPONSALES  
NAUCALPAN, MÉX.

La secretaria de Bienestar federal, Ariadna Montiel, confirmó que a partir del año próximo aumentará en 25 por ciento el monto que reciben los adultos mayores por pensión universal. Asimismo, anunció que comenzará un proceso para entregar estos apoyos por medio del Banco del Bienestar, proyecto que iniciará en el estado de México —entidad en la cual se celebrarán comicios en 2023—, donde se tiene programado entregar en los próximos cuatro meses 700 mil tarjetas de dicha institución financiera.

En conferencia de prensa, Montiel agradeció el respaldo de los diputados federales para acrecentar los recursos destinados a la dependencia en el Presupuesto de Egresos del año entrante, lo que permitirá ampliar el número de beneficiarios de programas sociales, cuyos fondos se incrementarán.

La funcionaria comentó que el presidente Andrés Manuel López Obrador asignó en su propuesta de

presupuesto 408 mil millones para la Secretaría de Bienestar, pero con las reasignaciones que aprobaron los legisladores la dependencia ejercerá 414 mil millones de pesos en 2023.

De acuerdo con Montiel, así se podrá cumplir la promesa hecha por el Presidente de aumentar paulatinamente la pensión universal de adultos mayores, que para el año próximo será de 4 mil 800 pesos bimestrales (25 por ciento más que en 2022), de tal forma que para 2024 la pensión será de 6 mil pesos por bimestre.

La titular de la Secretaría del Bienestar dijo que al bancarizarse la entrega de apoyos a adultos mayores y discapacitados, los beneficiarios deberán obtener sus Tarjetas del Bienestar en el sitio electrónico de la dependencia, y en el enlace correspondiente deberán ingresar sus Claves Únicas de Registro de Población, con lo que hallarán las fechas, horarios y lugares en los cuales deberán recoger sus plásticos. Este proceso se realizará a partir del 15 de noviembre próximo y concluirá el 31 de marzo de 2023.



▲ En los próximos cuatro meses se tiene programado entregar en el estado de México 700 mil tarjetas del Banco del Bienestar.  
Foto Pablo Ramos